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1 – DATA : 25 de junho de 2003.

2 – HORA : 14h 30min  às 17h 30min.

3 – LOCAL : INMETRO – RJ

4 – AGENDA :

a) Aprovação da ata da 4ª RO do CBN;

b) Apresentação da ABNT sobre a situação das normas no Brasil / Panorama das normas no

Brasil;

c) Apresentação da STI sobre competência municipal de elevadores;

d) Apresentação do Draft inicial do Plano Brasileiro de Normalização;

e) Assinatura do Termo de Confidencialidade;

f) Outros Assuntos.

5 – PATICIPANTES:

NOME ENTIDADE
Fernando Mattos MBC
Mário William Esper ABCP
Alfredo Carlos Orphão Lobo INMETRO
Juliana Azevedo de Souza INMETRO
Alexsandro Nogueira Reis INMETRO
Selma Rosa Duarte INMETRO
Júlio Sérgio Mirilli INMETRO
Paulo Roberto Martins Coelho INMETRO
Pedro Buzatto Costa CBM
Kátia Santarem Rodrigues MBC
Márcio Luiz Varani ANVISA
Fabián Yaksic CBAC
Manuel Lousada MDIC/STI
Clóvis Walter Rodrigues SEBRAE
Eugenio De Simone ABNT
Márcia Cristina de Oliveira ABNT
Luiz Blank MCT
Vicente Colacino CNI

6 – ASSUNTOS TRATADOS:

  O  Presidente do CBN, Dr. Fernando Mattos, abriu a reunião dando as boas vindas ao

participantes.
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6.1 – Abertura e aprovação da Ata da 4ª RO do CBN

A Ata foi aprovada, com alteração no item   para a inclusão do Sr. Remo Scalabrin como consultor a

ser contactado para apresentar a proposta do PBN.

6.2 - Apresentação da ABNT sobre a situação das normas no Brasil / Panorama das normas no

Brasil.

6.2.1- A apresentação foi feita pelo Sr. Eugenio De Simone (ABNT). O mesmo informou que os

Comitês Brasileiros CB-2, CB-3 e CB-4 são os que possuem o maior número de normas e que o total

de normas brasileiras está em torno de 9000 (nove mil). Informou ainda que cerca de 80% destas

normas têm mais de 05 (cinco)anos. No entanto, frisou que isto não significa que as normas estejam

defasadas, pois o que determina o processo de revisão das normas é o mercado.

6.2.2 - A Sra. Márcia Cristina (ABNT) informou ao Comitê que existe uma recomendação da ISO

quanto à revalidação das normas em 05 (cinco) anos. O Sr. Manuel Lousada (MDIC) sugeriu que a

ABNT propusesse um mecanismo em que se pudesse revisar automaticamente as normas que

completarem 05 (cinco) anos. O Sr. Blank (MCT) solicitou à ABNT que este processo fosse iniciado

pelas normas mais vendidas. O Dr. Fernando Mattos, propôs que fosse feita uma radiografia das

normas dos Comitês Brasileiros ativos, para posteriormente avaliar quais destes estão sendo produtivos

ou ineficazes e ,quais CBs estão cumprindo com suas metas. Dr. Fernando, solicitou à ABNT que faça

apresentação na próxima reunião do CBN (17/ Set) abordando os seguintes temas:

• idade das normas;

• normas mais vendidas;

• número de normas por Comitê;

• indicadores de cumprimento de plano dos Comitês Brasileiros.

6.3 - Apresentação da STI sobre competência municipal de regulamentação elevadores.

O Sr. Manuel Lousada do MDIC apresentou para discussão, a regulamentação municipal para

segurança na operação de elevadores. Após apreciação da matéria pelo plenário, foi solicitado que o

Comitê fizesse reunião com a Secretaria Municipal de São Paulo para explicar o papel da normalização

e sua interface com os regulamentos técnicos e portarias federais e estaduais.

6.4 - Apresentação do Draft inicial do Plano Brasileiro de Normalização

Dr. Fernando Mattos informou aos membros do Comitê que foi realizada reunião de apresentação das

propostas de elaboração do PBN pelas consultorias, com a Presidência, a Vice Presidência e a

Secretaria Executiva, sendo aprovada a proposta da Pieracciani Consultoria. A mesma apresentará a

proposta do Plano Brasileiro de Normalização à plenária na próxima reunião (17/ Set).
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6.5 - Assinatura do Termo de Confidencialidade

 O referido Termo foi assinado pelos presentes.

6.6 - Outros Assuntos

6.6.1  - O Dr. Fernando Mattos solicitou que fosse feito um portfolio contendo esclarecimentos sobre a

normalização e sobre o Comitê Brasileiro de Normalização (objetivos, composição, situação atual,

PBN).

6.6.2 - O Sr. Fabián Yaksic (presidente do CBAC) solicitou que, nas comissões de estudo dos

diferentes Comitês Brasileiros e dos diferentes Organismos de Normalização Setoriais, seja proibida a

participação de pessoas brasileiras ou estrangeiras vinculadas a organismos nacionais  estrangeiros de

normalização ou representantes desses organismos. Salientou que deveria haver uma orientação do

CONMETRO para tal feito, porém a plenária observou que tal orientação talvez fosse ineficaz. Ficou

acordado que tal diretriz seria implementada no PBN.

Encerramento :

Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente do CBN, Sr. Fernando Mattos, agradeceu  a presença

de todos , encerrando a reunião.

PENDÊNCIAS PARA AS PRÓXIMAS REUNIÕES DO CBN

ITEM DA ATA AÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO

6.2.2 Apresentação sobre a situação das
normas Brasileiras.

ABNT Próxima
RO

6.3 Reunião com a Secretaria Municipal de
São Paulo sobre competência municipal
de elevadores.

CBN _______

6.4 Apresentação da proposta do Plano
Brasileiro de Normalização.

Pieracciani
Consultoria

Próxima
RE

Avaliação da participação dos membros
nas reuniões do comitê.

_______

_________________________________
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